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Venti di guerra? Roma firma contro il disarmo
 ‘Senzatomica’, una mostra sul disarmo contro la minaccia delle armi nucleari
Complici le esplicite mi-
nacce (sebbene ormai 
siano il suo ‘piatto forte’) 
di Medved, nelle ultime 
settimane la tensione tra 
Russia e Nato continua a 
montare. Lo stesso Putin, 
che in passato ha sempre 
‘infilato tra le righe’ dei 
suoi discorsi possibilità di 
accordi con Zelensy, ora 
parla senza mezze misure 
di nuovi armamenti nu-
cleari, e della ‘seria minac-
cia’ rappresentata dal 
blocco della Nato. Grandi 
manovre, esercitazioni, in-
tervistato dai media, pro-

prio oggi un alto graduato 
dell’esercito italiano – con 
incarichi condivisi anche 
con le altre truppe occi-
dentali – ha tenuto a rassi-
curare, affermando che 
“SIAMO PRONTI A DI-
FENDERE OGNI CENTI-
METRO DEL 
TERRITORIO EUROPEO”. 
Parole in realtà raccapric-
cianti: ci nascondo forse 
qualcosa? Lo stesso av-
vento dell’App ‘Allert’ è 
già una forma di ‘organiz-
zazione’ in caso di con-
flitto?

Il caso  
della quarantenne 

palpeggiata  
al Pigneto

Sport nel Municipio 
VII: le parole  

del consigliere 
Nando Bonessio

Emergenza abusivi 
‘street-food’: 

M5s-Lcr  
all’attacco

“Transforming Rome” è il 
tema con cui Roma Capitale 
sarà presente al Mipim 2024, la 
fiera di riferimento del real 
estate, dell’edilizia e del mer-
cato immobiliare che si svol-
gerà dal 12 al 15 marzo, a 
Cannes (Francia). L’evento è 
l’appuntamento immancabile 
per i principali decision maker 
del comparto, sviluppatori, in-
vestitori, territori, agenzie di 
sviluppo e autorità locali, 

fondi di investimento, società 
di costruzioni, società di ser-
vizi. Ogni anno partecipano 
più di 20.000 visitatori e oltre 
2.400 espositori provenienti da 
più di 80 Paesi, offrendo un 
ecosistema privilegiato in cui 
gli operatori possono incon-
trarsi, sviluppare progetti di 
investimento, raccogliere fi-
nanziamenti e avviare collabo-
razioni commerciali. 
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Azione shock del Blocco  
Studentesco a Viale Trastevere
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‘Transforming Roma’:  
Roma Capitale al Mipim 2024

La Capitale racconta le trasformazioni in atto e le grandi opportunità di investimento 
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CROCIERA CHOC ALLE MAURITIUS 
PER ‘ALLARME COLERA’
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Il Codici: “Una volta per tutte, bisogna tutelare diritti e salute dei passeggeri” 

Crociera choc alle Isole Mauritius 
Tremila passeggeri in quarantena per una possibile epidemia di colera

Roma sarà  presente  per  
raccontare  l ’ imponente  
p iano  d i  r iqual i f i caz ione ,  
r igeneraz ione  e  sv i luppo  
messo  in  campo da l l ’Am-
minis trazione guidata  dal  
S indaco Gual t ier i  che  t ra-
sformerà la  Capitale  d’ I ta-
l i a  ne l l ’ a rco  de i  pross imi  
dieci  anni ,  in  una ci t tà  più 
accog l iente ,  p iù  sos ten i -
bi le ,  p iù  eff ic iente  e  dove 
sarà  più  semplice  e  conve-
niente  invest i re .  Lo  s tand 
Transforming Roma (C11) ,  
a l l es t i to  con  led  wal l  e  
rea l izza to  in  co l labora -
z ione  con  Risorse  per  
Roma,  osp i terà  un  r i cco  
ca lendar io  d i  incontr i ,  
t a lk  e  workshop e  sarà ,  
per  tu t ta  l a  dura ta  de l la  
f iera ,  i l  luogo in  cui  i  v is i -
ta tor i  del  Mipim potranno 

conoscere  la  t ras forma-
z ione  in  a t to  ne l la  
c i t tà .Roma,  in fa t t i ,  è  ad  
oggi  un grande cant iere  a  
c ie lo  aperto  con ol tre  1500 
cant ier i  t ra  cui :  la  grande 
area  pedonale  d i  P iazza  
Pia ,  che  col legherà  Caste l  
Sant ’Angelo  a  San  Pie t ro ,  
i  lavori  di  r iqual i f icazione 
de l  nodo  Termini  e  a  
Piazza  San Giovanni ,  l ’av-
vio del la  real izzazione del  
Museo  de l la  Sc ienza  d i  
Roma ne l l ’ a rea  de l le  ex  
caserme di  via  Guido Reni  
ne l  quar t ie re  F laminio ,  
con un invest imento  di  75  
mi l ion i  d i  euro  comples -
s iv i  e  l a  r iqua l i f i caz ione ,  
de l  complesso  de l la  ex  
F iera  di  Roma grazie  a  un 
inves t imento  de l la  pro-
pr ietà  di  c i rca  200  mi l ioni  

di  euro .  A quest i  s i  a ff ian-
cano gl i  intervent i  nei  ter-
r i tori  più periferic i  at tuati  
a t t raverso  t re  P ian i  Ur-
bani  Integrat i  (PUI)  f inan-
z ia t i  con  i l  PNRR per  180  
mil ioni  di  euro a Corviale ,  
Tor  Be l la  Monaca  e  Santa  
Mar ia  de l la  P ie tà  e  quel l i  
del  PinQua –  Piano Nazio-
na le  per  la  qua l i tà  de l -
l ’Abi tare :  t re  in tervent i ,  
Tor  Bel la  Monaca ,  Via  del  
Por to  F luvia le  e  v ia  Car-
d ina l  Capranica ,  per  un  
invest imento  compless ivo 
d i  55  mi l ion i  d i  euro  per  
r iqua l i f i care  e  incremen-
tare  i l  pa t r imonio  des t i -
na to  a l l ’ ed i l iz ia  
res idenz ia le  soc ia le  e  r i -
generare  i l  t e ssuto  soc io -
economico ,  incrementare  
l ’ access ib i l i tà ,  l a  s i cu-

rezza  e  la  r i funzional izza-
z ione  d i  spaz i  ed  immo-
bil i  pubblic i ,  migl iorare la  
coes ione  soc ia le  e  l a  qua-
l i tà  de l la  v i ta  de i  c i t ta -
dini .  E  ancora  i l  p iano per  
l ’ ammodernamento  de l le  
infrastrut ture :  dagl i  inter-
vent i  sul la  mobi l i tà  per  i l  
r i l anc io  de l  t raspor to  
pubbl ico  at t raverso  un in-
ves t imento  poderoso  da  
6 ,5  mi l iardi  di  euro  su in-
f ras t rut ture  e  nuove  pol i -
t i che  de l la  mobi l i tà ,  a  
que l l i  per  i l  proget to  
‘Roma capi ta le  5G’ ,  una  
propos ta  d i  par tenar ia to  
pubbl i co -pr iva to ,  con  un  
invest imento  compless ivo 
di  97 ,7  mi l ioni  di  euro per  
lo  sv i luppo  d i  un ’ in f ra -
s trut tura  per  la  copertura  
in  tecno log ia  5G de l la  
c i t tà ,  basa ta  su  smal l  
ce l l s ,  per  un potenzia le  di  
6mi la  punt i  d i  propaga-
z ione  d i  segna le ,  coper-
tura  di  tut te  le  l inee  del la  
metro  (A,  B ,  C)  e  una rete  
f ree  WiF i  ad  accesso  se -
amless  con c irca  850  punt i  
d i  presenza  tecnolog ica -

mente  avanzat i ,  d i s t r i -
bui t i  in  100  piazze  di  r i le -
vanza  pubbl i ca .  Sempre  
su l  f ronte  de l l ’ ammoder-
namento  tecnolog ico  d i  
Roma,  t ra  i  pr inc ipal i  pro-
ge t t i  f inanz ia t i  c ’ è ,  ino l -
t re ,  l a  rea l izzaz ione  de l  
Rome Technopole  po lo  
mul t i - t ecno log ico  e  t ran-
sd isc ip l inare  in ternaz io-
na le  per  la  d idat t i ca ,  l a  
r icerca  ed i l  t rasfer imento  
tecnologico ,  spec ia l izzato  
sopra t tu t to  su l la  t rans i -
z ione  energe t i ca ,  t rans i -
z ione  d ig i ta le ,  sa lu te  e  
biopharma,  f inanziato  con 
110  mi l ion i  d i  fondi  
PNRR. I l  programma degli  
incontr i  che  s i  t e r ranno  
presso  lo  s tand  sarà  
aper to  mar ted ì  12  marzo  
a l l e  ore  17  con  i l  wor-
kshop  Roma capi ta le  s i  
presenta :  sos ten ib i l i ta ’  e  
publ i c -pr iva te  par tner-
ship  a  cui  partec iperà ,  t ra  
g l i  a l t r i ,  l ’Assessore  Ve-
locc ia .  Tre  g l i  appunta -
ment i  prev is t i  per  
merco led ì  13  marzo :  a l l e  
ore  10 .30  c i  sarà  i l  wor-

kshop  “ le  I s t i tuz ion i ,  l a  
vis ione e  gl i  s trumenti  per  
l a  r igeneraz ione  urbana”  
sempre  con  la  par tec ipa-
z ione  de l l ’Assessore  Ve-
locc ia ;  a l l e  ore  14 .30  c i  
sarà  l ’ incontro  “ I l  “ l i -
v ing”  ne l le  sue  d iverse  
forme:  mul t i fami ly,  a ffor-
dable ,  s tudent  …” mentre  
a l l e  15 .45  s i  par le rà  d i  
“hospi ta l i ty  & tur ismo:  le  
in f ras t rut ture  per  i l  tur i -
smo” .  Giovedì  mat t ina ,  
a l l e  10 ,  c i  sarà  l ’ evento  
“Le opportuni tà  di  Roma:  
proget t i  e  inves t iment i  
ne l la  C i t tà  E terna”  che  
vedrà  la  par tec ipaz ione  
de l  S indaco  d i  Roma,  Ro-
ber to  Gual t i e r i ;  a l l e  12  s i  
terrà  i l  workshop “L’asset  
c lass  d i rez ionale  e  lo  sv i -
luppo  d i  nuovi  bus iness  
dis tr ic t”  mentre  a l le  14 .45  
s i  par le rà  de  “Le  asse t  
c lass  a l te rnat ive :  hea l -
thcare ,  da tacenter,  l as t  
mi le…”.  I l  programma 
det tag l ia to  con  tu t t i  i  re -
la tor i  sarà  disponibi le  sul  
s i to  d i  Roma Capi ta le  co -
mune.roma. i t

Sono stati  giorni  diff ici l i ,  
di  ansia e  di  paura,  per le  
oltre 3mila persone a bordo 
della Norwegian Dawn. 
Parliamo della nave da cro-
ciera norvegese costretta 
al la  quarantena al  largo 
delle coste di Mauritius in 
seguito ai malori registrati  
da almeno 15 passeggeri ,  
che hanno lamentato fort i  
dolori  allo stomaco e sono 
stati  messi  in isolamento 
per sospetto contagio. Que-
sto perché, legittimamente, 
i l  t imore di  una possibile  
epidemia di colera ha fatto 
scattare l’allarme, che poi è 
fortunatamente rientrato.  
Ci sono, comunque, ancora 
alcune situazioni  da risol-
vere e  questo,  come ora 
spiegheremo, è  i l  motivo 
dell ’ intervento dell ’Asso-
ciazione Codici,  da sempre 
in prima linea per la tutela 
e la sicurezza dei cittadini-
concumatori.  “Negli ultimi 
mesi si  sono verificate epi-
demie di  colera in Africa 
meridionale – dichiara 
Ivano Giacomell i ,  Segreta-
rio Nazionale di Codici – e, 
secondo le  Nazioni  Unite,  
da gennaio 2023 almeno 
188mila persone sono state 
infettate dal colera. È facile 
intuire la  paura provocata 
dai malori che si  sono regi-
strati  sulla Norwegian 
Dawn, tanto che è stato ne-
gato al la  nave i l  permesso 
di attraccare nella capitale 
Port Louis per i l  t imore di 
una potenziale epidemia”.  

Certo,  come è giusto che 
sia,  r iconosce i l  segretario 
nazionale di  Codici ,  “È 
giusto evitare qualsiasi  r i -
schio per la salute,  ma è al-
trettanto doveroso 
accertare che la compagnia 
abbia adottato tutti  i  proto-
colli  necessari per scongiu-
rare ogni  pericolo,  
considerando la delica-

tezza di  una situazione 
nota da tempo. Al tempo 
stesso – raccomanda i l  re-
sponsabile  dell ’Associa-
zione – è  necessario 
garantire il  riconoscimento 
dei diritti  dei passeggeri a 
fronte dei disagi subiti ed è 
su questo che ci  siamo atti-
vati ,  pronti  a  fornire assi-
stenza”.  Dunque,  

raccomanda Giacomell i  
concludendo,  “Cogliamo 
l’occasione per invitare chi 
s i  appresta a partire per 
una crociera in Africa meri-
dionale a sincerarsi  della 
si tuazione sanitaria nel  
Paese dove si trascorrerà la 
vacanza”.  Ricordiamo in-
fine che l ’associazione Co-
dici  fornisce assistenza ai  

passeggeri  in caso di  pro-
blemi e disagi  in crociera,  
sia durante la vacanza che 
in fase di  prenotazione.  È 
possibile  contattare i l  nu-
mero 065571996 o scrivere 
a l l ’ i n d i r i z z o  
s e g r e t e r i a . s p o r t e l l o @ c o -
dici.org. Per avere, invece, 
informazioni  uti l i  sulla 
meta del prossimo viaggio 

è possibile consultare Viag-
giaresicuri.it ,  i l  portale del 
Ministero degli  Affari  
Esteri e della Cooperazione 
Internazionale,  gestito dal-
l ’Unità di Crisi ,  creato per 
fornire ai  cittadini  i tal iani  
una panoramica ampia e 
diversif icata di  informa-
zioni  su tutt i  i  Paesi  del  
mondo. 

Ra racconta nella fiera di riferimento del real estate le trasformazioni in atto nella città e le grandi opportunità di investimento che derivano 

‘Transforming Roma’ :  la  Capitale  presente al  Mipim 2024
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In una nota congiunta i  gruppi consiliari  capitolini M5S e Lista Civica Raggi dopo l’approvazione della mozione 

“Roma aderirà ad appello contro proliferazione armi nucleari”

“Esprimiamo soddisfa-
zione per  l ’approvazione 
all ’unanimità da parte del-
l ’Aula Giulio Cesare del la  
nostra  mozione che impe-
gna i l  Sindaco e  la  Giunta 
ad aderire  al l ’Appello  
delle Città (Cities Appeal)  
contro la  diffusione del le  
armi nucleari ,  promosso in 
tutto i l  mondo dalla ICAN 

– International  Campaign 
to Abolish Nuclear  Wea-
pons (Premio Nobel 2017).  
A tal  f ine abbiamo avan-
zato alcune r ichieste :  fa-
remo di  tutto aff inché 
venga convocato un appo-
si to  Consigl io  aperto al la  
c i t tadinanza sul  tema del  
disarmo nucleare e chiede-
remo che venga apposta la 

f irma del  Sindaco in calce  
al  Trattato TPNW, come 
atto s imbolico da comuni-
care al  Presidente del Con-
sigl io  a  Palazzo Chigi ,  
invitandolo a  r ivedere la  
posizione finora espressa e 
cercando le  modali tà  per  
aderire al  percorso iniziato 
con l ’adozione del Trattato 
sul la  Proibizione del le  

Armi Nucleari .  In  ult ima 
istanza,  proveremo a con-
dividere con le  Commis-
sioni  Esteri  del la  Camera 
dei  Deputat i  e  del  Senato 
questo impegno a promuo-
vere le  modali tà  per  por-
tare  l ’ I tal ia  nel  consesso 
degl i  Stat i  che s i  impe-
gnano a  favore del la  rea-
l izzazione di  un mondo 

libero da armi nucleari.  Di-
ciamolo con fermezza:  non 
c ’è  pace e  non ci  sarà c i -
vi l tà  senza i l  r ipudio del  
r icorso al le  armi nucleari .  
Roma,  c i t tà  che è  stata  la  
cul la  del la  c ivi l tà  mon-
diale,  si  farà alfiere di que-
sto percorso.  Un senti to  
r ingraziamento va inf ine 
alla Women’s International 

League for Peace and Free-
dom (Lega Internazionale  
Donne per  la  Pace e  la  Li-
bertà) ,  l ’Associazione fon-
data nel  1915 contro la  
Prima guerra mondiale che 
ha supportato e  promosso 
la nostra mozione“.Così in 
una nota congiunta i  
gruppi consiliari  capitolini 
M5S e Lista Civica Raggi.

Nessuno si  sbottona ma 
certo è che ‘qualcosa bolle 
in  pentola’  o  meglio,  po-
trebbe f inire  per  bol l irc i .  
Al lo  stesso modo,  sempre 
in quest i  giorni ,  come r i -
portiamo anche in altri  ar-
t icol i ,  la  maggioranza 
del le  forze pol i t iche che 
s iedono nel  Consigl io  co-
munale di  Roma,  hanno 
firmato contro la prolifera-
zione armi nucleari .  E ,  
come se  non bastasse,  è  
stata  annunciata ‘Senzato-
mica’ ,  una mostra sul  di-
sarmo contro la  minaccia  
del le  armi nucleari .  Una 
mostra che,  ‘guarda caso’ ,  
apre con la  s imulazione 
del  lancio di  una bomba 
atomica su Roma,  quindi  
una visita “immersiva” dei 
luoghi  del la  memoria di  
Hiroshima e  Nagasaki  at-
traverso un visore,  e  le  
esperienze degl i  “hibaku-
sha”,  i  sopravvissuti  a l lo  
scoppio del le  bombe ato-
miche:  tutto questo in una 
versione totalmente rinno-
vata e rivista dal punto di 
vista  contenutist ico,  gra-
f ico ed esposit ivo.  Nel lo  
specif ico,  “Senzatomica.  
Trasformare lo  spir i to  
umano per  un mondo l i -
bero da armi nucleari”  
inaugura i l  20 marzo 2024 
a  Roma.  L’esposizione s i  
svolgerà presso l ’Ospedale 

del le  Donne –  piazza S .  
Giovanni  in  Laterano,  74,  
f ino al  18 maggio 2024 e  
sarà aperta  dal  lunedì  al  
giovedì  dal le  9 :00 al le  
19:00,  dal  venerdì  al la  do-
menica dalle 9:00 alle 20:00 
(ult imi  ingressi  un’ora 
prima del la  chiusura) .  La 
mostra Senzatomica è  r i -
volta in particolare ai  gio-

vani e offre percorsi  perso-
nalizzati  e materiali  didat-
t ic i  adatt i  per  ogni  ordine 
e  grado scolast ico,  a  par-
t ire  dal la  quarta  elemen-
tare .  Accompagnati  lungo 
il  percorso della mostra da 
volontari  appositamente 
formati ,  gl i  s tudenti  po-
tranno approfondire la sto-
ria della bomba atomica,  i l  

concetto di  deterrenza nu-
cleare,  le  azioni  del la  so-
cietà civile e i l  valore della 
trasformazione interiore 
per realizzare un mondo li-
bero da armi nucleari .  
L’ ingresso è  gratuito con 
possibil ità di  prenotazione 
per  le  scuole  (mail :  
s c u o l e . r o m a @ s e n z a t o -
mica.it) .  La mostra,  realiz-

zata  grazie  ai  fondi  
del l ’8 ×1000 del l ’ Is t i tuto 
Buddista  I tal iano Soka 
Gakkai ,  è  un’esposizione 
itinerante che farà tappa in 
diverse c i t tà  i tal iane ed è  
patrocinata da:  Roma Ca-
pitale ,  Regione Lazio,  
Cit tà  metropoli tana di  
Roma Capitale, Conferenza 
del le  Regioni  e  del le  Pro-

vince autonome e Rete  
del le  Universi tà  i tal iane 
per  la  Pace.  Per  maggiori  
informazioni  sul la  campa-
gna Senzatomica:  
www.senzatomica.it  Dal 20 
marzo 2024 al  18 maggio 
2024,  presso l ’Ospedale  
del le  donne,  in  Piazza S .  
Giovanni in Laterano, 74 a 
Roma 

Venti di guerra? Roma firma contro il disarmo, ed ospita  
‘Senzatomica’, una mostra contro la minaccia delle armi nucleari
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Per il Consiglio di Stato il parere dei consumatori e del CNCU è più importante di quello di Ivass 

Tabella unica per le gravi invalidità 
“Un’inutile forzatura in favore delle compagnie assicurative”

“Garantire competitività al  
nostro s istema produt-
t ivo“.  Così ,  con questa in-
troduzione,  i l  Ministro 
Valditara ha presentato la  
Riforma degl i  Is t i tut i  tec-
nici  e  professional i  che 
alza le  ore  di  a l ternanza 
scuola- lavoro ad un mi-
nimo di 200 ore,  anticipan-
done l ’at tuazione al  
secondo anno e  l iberal iz-
zando ulter iori  s tage non 
retribuiti  nelle “fi l iere for-

mative“.   Una r i forma,  
quel la  annunciata  dal  mi-
nistro,  in  realtà  poco gra-
dita  ai  giovani  del  Blocco 
Studentesco che, dopo aver 
manifestato i l  proprio dis-
senso davanti  al  ministero 
del l ’ Is truzione di  Traste-
vere,   attraverso un comu-
nicato hanno repl icato:  
“Intanto a  Genova è  an-
dato in scena l ’ennesimo 
macabro incidente:  uno 
studente s i  è  amputato un 

dito durante lo  svolgi-
mento del  suo stage.  Que-
sta  è  l”I tal ian Horror  

story’  che nessuno vuole  
vedere:  precariato e  sfrut-
tamento messo a  regime 

dal  s istema l iberale .  Un 
tr i tacarne per  le  prossime 
generazioni  che s i  ve-
dranno tagliate cultura, fu-
turo e  dita  in  nome del  
guadagno di pochi,  mentre 
i l  governo pensa ad impor-
tare  manodopera qual i f i -
cata  per  sost i tuir l i“ .  
Dunque,  conclude la nota,  
“No al la  Riforma,  conti -
nuiamo a batterci  contro la 
scuola azienda in tutte  le  
forme che essa prenderà:  

che sia di  destra o di  s ini-
stra”.  Ed in segno di prote-
sta  gl i  at t ivist i  hanno poi  
gettato a  terra ,  fuori  l ‘ in-
gresso del  ministero,  l ibri  
di  testo scolast ico ‘ insan-
guinati ’ ,  spiegando che 
“La cultura chiusa in quei  
l ibri  insanguinati  merita  
più importanza per la crea-
zione di  lavoratori  consa-
pevoli  non automi precari  
pronti  al  tritacarne capita-
l istico“.  

Le  assoc iaz ioni  nazional i  
de i  consumator i  Adusbef ,  
Assoutent i ,  Casa  del  Con-
sumatore ,  Codic i ,  Con-
fconsumator i  e  Lega  
Consumatori  di  Rete  Con-
sumator i  I ta l ia ,  i l  Movi -
mento  Consumator i  ed  i l  
p iù  importante  s indacato  
degl i  agent i  ass icurat iv i ,  
prendono posizione sul  re-
cente  provvedimento  del  
Consigl io  di  Stato ,  che  ha 
sospeso l ’entrata  in vigore 
del la  tabel la  per  le  grandi  
inval idi tà ,  r i levando che  
la  tabel la  unica è  già  nel la  
sostanza  es is tente ,  in  

quanto  i l  Tr ibunale  mi la-
nese  ha  adot ta to  dei  cr i -
ter i  d i  l iquidazione  
r iconosc iut i  come val idi  
dal la  Suprema Corte  di  
Cassazione .  Per tanto ,  s i  
legge nel  comunicato con-
giunto,  “I l  provvedimento 
presentato dal  Governo al  
Consiglio di  Stato,  istruito 
c irca 2  anni  e  mezzo fa ,  r i -
sul ta  esc lus ivamente  
un’ inut i le  forzatura  in  fa-
vore del le  compagnie assi -
curative visto che dimezza 
i  r i sarc iment i  che  compe-
tono ai  grandi  inval idi  per  
s in is t ro  s t radal i” .  Per  le  

scr ivent i  assoc iaz ioni  in-
fatt i ,  prosegue la  nota,  “ la  
tute la  del le  v i t t ime da  s i -
n is t ro  s t radale  è  pr ior i ta -
ria  r ispetto ai  bi lanci  del le  
compagnie  ass icurat ive .  
Di fa t t i  i l  Consig l io  di  
S ta to  ha  osservato  che  
l ’unico  parere  sostanzia l -
mente  favorevole  a  det ta  
r idut t iva  tabel la  è  quel lo  
di  Ivass ,  che  secondo i  
Giudici  di  Palazzo Spada è 
apparso  temporalmente  
datato e carente di  dati  ag-
giornati  c irca la  frequenza 
degl i  event i  dannosi ,  i l  
numero di  det t i  s in is t r i  e  

l ’ impat to  pos i t ivo  (ne l la  
sostanza)  sul le  tar i ffe  Rca 
(per  i  for t i  r i sparmi  che  
queste  avrebbero pagando 
minori  r isarc iment i  a  per-
sone menomate da s inistr i  
s t radal i )” .  Dunque,  “Le  
scr ivent i  assoc iaz ioni  r i -
badiscono i l  concet to  che  
pr ima dei  b i lanc i  de l le  
compagnie  vengono i  d i -
r i t t i  cos t i tuzional i  de l le  
v i t t ime di  s in is t ro  e  d i  
reato .  Per tanto  agent i  ed  
associazioni  dei  consuma-
tor i  r i tengono anacroni -
s t ico  e  sbagl ia to  i l  
tentat ivo  di  d imezzare  i  

r istori ,  ed invece invocano 
divers i  e  p iù  important i  
provvedimenti  per  migl io-
rare  i l  cos to  del le  pol izze  
Rca ad esempio:  
provvediment i  tes i  a  mi-
gl iorare  la  concorrenza di  
un mercato  ass icurat ivo  
ormai  ol igopolist ico;  
r i forma del l ’autor i tà  d i  
garanzia  Ivass  da  incen-
trars i  tota lmente  sul la  tu-
te la  degl i  ass icurat i  e  
danneggiati  con un organo 
indipendente ,  imparzia le  
e  con provvediment i  e  
procedimenti  trasparenti  e  
pubblic i ;  

r i forma compless iva  del  
s istema bonus malus;  
abolizione dell ’ indennizzo 
diretto .  
“Pertanto  –  conclude  in-
f ine  la  nota  s tampa –  
s tante  l ’ invi to  del  Consi -
g l io  di  S ta to ,  le  assoc ia-
z ioni  auspicano che  
Governo e  Par lamento  
aprano una discuss ione  a  
360  gradi  con tut ta  la  f i -
l iera  favorendo e  valor iz -
zando però  le  leg i t t ime e  
general i  istanze dei  consu-
m a t o r i / a s s i c u r a t i / d a n -
neggiat i  ovvero  del le  
famigl ie  i tal iane”.  

“La cultura chiusa in quei libri insanguinati merita più importanza per la creazione di lavoratori consapevoli…” 

Azione shock del Blocco Studentesco a Viale Trastevere
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Il sindacalista della Federazione Sicurezza & Difesa, Antonio de Lieto, invoca la pena della “castrazione chimica” 

I l  caso della quarantenne palpeggiata al  Pigneto

Due giorni  fa  una  donna 
40enne al l ’usci ta  da un lo-
ca le  ne i  press i  d i  P igneto  
Roma,  ne l  mentre  andava  
a  r iprendere  la  b ic ic le t ta  
per  tornare  a  casa  è  s ta ta  
raggiunta da un uomo al le  
spal le  e  poi  sbat tuta  in  
terra  con violenza dal  ma-
l intenzionato .  Dopo es -
ser le  sa l i to  addosso ,  
l ’uomo l ’ha  palpeggiata  e  

morsa al  viso .  La donna è  
s tata  soccorsa da un uomo 
che  ha  sent i to  le  gr ida  
de l la  poveret ta ,  mentre  i l  
v io lentatore  (parrebbe  di  
e tn ia  ‘nordafr icana’ ) ,  s i  è  
dato  a l la  fuga .  Sul  posto  
sono intervenut i  carabi -
n ier i  e  personale  de l  118  
che  hanno t rasporta ta  la  
donna a l l ’Ospedale  Van-
nini .  Al  r iguardo Antonio  

de  L ie to ,  segretar io  gene-
ra le  nazionale  del la  Fede-
raz ione  S icurezza  & 
Difesa  (F.S .D. ) ,  ha  dichia-
ra to :  “E’  necessar io  l ’ ina-
spr imento  de l le  pene  per  
i l  rea to  d i  v io lenza  ses -
suale  con la  possibi l i tà  di  
escludere le  at tenuanti  ge-
ner iche .  Ul t imamente  a  
g iudiz io  de l la  F.S .D.  la  
v io lenza  sessuale  sembra  

essere  d iventata  una  
moda.  Questo  reato  sem-
pre  p iù  f requentemente  
v iene  consumato  a  car ico  
di  donne  che  s i  t rovano a  
percorrere  non so lo  quar-
t ier i  degradat i  ma anche  
zone  centra l i” .  Dunque,  
ha  poi  tenuto  a  r imarcare  
i l  s indacal i s ta  degl i  
agent i ,  “È  necessar io  in-
tervenire senza lungaggini  

e  a l  r iguardo per  i l  rea to  
d i  abuso  di  v io lenza  ses -
suale  a  g iudiz io  de l la  
F.S .D.  sarebbe  opportuno 
prevedere  la  cas t raz ione  
chimica.  La F.S .D.  auspica 
che  questo  governo ap-
port i  quei  necessar i  cor-
re t t iv i  a t t i  a  res t i tu i re  la  
sacrosanta  t ranqui l l i tà  a  
tutte  le  donne che per  sva-
r ia t i  mot iv i  s i  t rovano da  

so le  a  dovers i  spostare  
lungo le  s t rade  de l la  pro-
pria città”.   “Questi  e  tanti  
a l tr i  casi  –  ha concluso de 
Lieto  –  devono scuotere  la  
mente  de i  nostr i  pol i t i c i  
a ff inché  vadano a  leg i fe -
rare  pene  sever iss ime 
come la  cas t raz ione  chi -
mica ,  con  consenso  una-
nime del la  maggioranza e  
del l ’opposizione”.  

Dal Comunicato Stampa: “No a nuove captazioni da parte di Acea Ato 2” 

Comitato Difesa Lago di Bracciano

Il Comitato per la Difesa 
del  Bacino Lacuale Brac-
ciano, spiega attraverso un 
dettagliato comunicato 
stampa che,   nello speci-
f ico,  “Martignano si  op-
pone ad ogni tentativo da 
parte di  Acea Ato 2 di  r i-
prendere le captazioni dal  
lago di Bracciano, anche ai 
fini di una sperimentazione 
legata ai progetti  della spa 
legati al PNNR.  Stante che 
il  lago è ben al di sotto del 
livello ottimale, qualunque 
prelievo sarebbe estrema-
mente dannoso,  oltre che 
i l lecito,  ed aggraverebbe 
l ’ ingente danno all ’ecosi-
stema già esistente.   I l  Co-
mitato inoltre chiede di  
sapere (con prove certe) se 
Acea Ato 2 ha ottemperato 
alle prescrizioni previste 

dalle sentenze che dispone-
vano l ’ installazione di  un 
meccanismo di blocco che 
deve impedire ogni pre-
lievo al di sotto dei 161,90 
slm”. Ed ancora,  “Il  Comi-
tato precisa inoltre che è in 
corso un procedimento pe-
nale nei confronti dei com-
ponenti  del  Consiglio di  
Amministrazione di  Acea 
Ato2 del  2017 (Paolo Sac-
cani ed altri)  per disastro 
ambientale la cui prossima 
udienza è f issata per i l  22 
marzo prossimo. Autoriz-
zare prelievi  in pendenza 
del  procedimento in corso 
appare quanto mai ano-
malo anche dal  punto di  
vista giuridico stante che 
parte lesa del  procedi-
mento sono anche la Re-
gione Lazio,  i  comuni 

rivieraschi e i l  Consorzio 
Lago di  Bracciano.  Infine,  
scrivono ancora da Marti-
gnano, “Il  Comitato ritiene 
che Acea possa indirizzare 
i  suoi investimenti  sul  re-
cupero delle ingenti  per-
dite senza aggredire 
ulteriormente un lago che è 
tutelato a l ivello europeo 
che,  lo ricordiamo, è rico-
nosciuto unicamente come 
“riserva idrica di  emer-
genza”.  Dunque,  conclude 
poi la nota, “Il PNNR non è 
per noi  una emergenza,  è  
piuttosto un’occasione che 
va colta per aumentare in-
vestimenti  senza permet-
tere che da essa possa 
derivare un ulteriore pro-
fitto da un bene comune 
come l ’acqua a danno dei  
territori“.

Domani evento in Campidoglio su lavoro, diritti e pari opportunità 

Verso l’8 Marzo: ‘Donna è futuro’

Domani,  giovedì  7  marzo,  
in  vista  del la  Giornata In-
ternazionale  dei  dir i t t i  
della donna, si  svolgerà in 
Campidoglio l ’evento 
‘Donna è  futuro’ ,  pro-
mosso dai consiglieri  capi-
tol ini  di  I tal ia  Viva,  
Francesca Leoncini  e  Vale-

r io  Casini .  L’appunta-
mento è  al le  17.30 nel la  
Sala  del la  Protomoteca.  
Parteciperanno,  tra  gl i  
al tr i ,  Raffel la  Paita,  Maria 
Elena Boschi ,  Marietta  
Tidei e Luciano Nobili .  Du-
rante l ’evento,  nel  quale si  
parlerà soprattutto di  la-

voro,  dir i t t i  e  pari  oppor-
tunità,  saranno premiati  i l  
regista Francesco Apolloni,  
i  produttori  e  i l  cast  di  
femminile  del  f i lm ‘Addio 
al nubilato 2’.  Lo fa sapere, 
in  una nota,  l ’uff ic io  
stampa del  gruppo capito-
lino di Italia Viva.
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“Prima le dimissioni della consigliera Di Donato, poi nuovo Cda Atac” 

Trasporti: l’attacco del leghista Santori

“Chiederò  a l  S indaco  
Gual t ier i  che  s i  provveda  
subito  a  rendere  operat ivo 
e  nel la  pienezza dei  propri  
poter i  i l  nuovo  Cda  Atac .  
La  condizione del  servizio  
de l  t raspor to  pubbl i co  a  
Roma non consente  d i  ag-
gravare  d i  p iù  i  d i sag i ,  
o l t re  que l l i  che  g ià  ogni  

g iorno  i  romani  soppor-
tano ,  aggiungendo incer-
tezze  e  mel ine  a i  ver t i c i  
aziendal i .  I l  s indaco Gual-
t i e r i  r i fe r i sca  in  Aula  e  
renda  ch iaro  quanto  ac -
cade.  La Lega è disponibile  
a l  confronto  su l  fu turo  
del l ’azienda,  ma un punto 
è  fuor i  d i scuss ione :  i  ro -

mani  hanno d i r i t to  a  un  
t raspor to  pubbl i co  e ff i -
c iente ,  puntuale  e  a ff ida-
b i le” .  Lo  d ich iara  in  una  
nota  i l  capogruppo de l la  
Lega  in  Campidogl io  Fa-
br iz io  Santor i ,  appren-
dendo de l le  d imiss ioni  d i  
un  membro  de l  Cda  d i  
Atac .

“Bene lo sgombero della villa con piscina, ora si proceda al bando” 

Casamonica: nota M5S-LCR

“Ottima not iz ia  lo  sgom-
bero del la  vi l la  con piscina 
appar tenuta  a l  c lan  Casa-
monica .  S i  t ra t ta  d i  un  
punto importante  a  favore  
del la  legal i tà ,  per  i l  quale  
r ivolgiamo i  nostr i  compli -
ment i  e  r ingraz iament i  a  

tu t te  l e  Forze  de l l ’Ordine  
coinvolte .  Ora,  s iamo tutt i  
d ’accordo che  questo  bene 
debba  andare  a  serv iz io  
de l la  comuni tà :  b i sogna  
però  s tudiare  de l le  moda-
l i tà  d i  assegnazione  p iù  
mer i tocra t i che .  Magar i  a t -

t raverso  un  bando,  e  non  
con  un  a ff idamento  che  
dura  40  anni  come ab-
b iamo v is to  in  passa to“ .  
Cos ì  in  una  nota  i l  Movi -
mento  5  S te l le  e  la  L is ta  
Civ ica  Raggi  in  Campido-
gl io .

M5S-LcR: “Una vergogna, il Sindaco e l’assessora intervengano” 

Emergenza abusivi ‘street-food’ 

“Il commercio capitolino 
ormai è invaso da una 
piaga preoccupante, lo 
street food dei rivenditori 
abusivi etnici che vendono 
cibo spazzatura sui marcia-
piedi in barba a ogni regola 
igienico sanitaria:  stiamo 
parlando di un giro di af-
fari che vale circa 2 milioni 
di euro alla settimana. Se-
condo i dati più aggiornati 
di Confartigianato sono 
circa 200 coloro che agi-

scono nell’illegalità più to-
tale,  per un affare di pla-
tino che non prevede 
l’apertura di alcuna partita 
Iva, nessuna cucina a 
norma per le pubbliche 
vendite e ovviamente nes-
suna regola rispettata per 
la conservazione degli  ali-
menti e i canoni d’igiene. E’ 
inaccettabile che mentre la 
città è oggettivamente fuori 
controllo con un’economia 
sommersa che danneggia 

non solo i  commercianti in 
regola ma anche i  conti 
della Capitale,  i l  sindaco 
Gualtieri  e l ’assessora alla 
Sicurezza urbana e alle At-
tività produttive Lucarelli  
non si accorgano di nulla e 
dormano sonni tranquilli .  
Grazie a loro l’immagine di 
Roma ne esce completa-
mente devastata“. Così in 
una nota congiunta i gruppi 
consiliari  capitolini M5S e 
Lista Civica Raggi.

Quattromani-Battisti (M5S): “Triste che si svolga lontano da Montesacro” 

Cultura, il caso del Rino Gaetano Day 

“Scopriamo solo oggi che 
dopo 13 anni il  Rino Gae-
tano Day, che ha sempre 
avuto luogo nel nostro ter-
ritorio,  quest’anno è stato 
invece organizzato a Testac-
cio.  Il  rammarico per aver 
perso un evento così ico-
nico del nostro Municipio è 
molto forte. Ci siamo inter-
rogati sulle motivazioni per 
cui questa festa, dedicata a 
un personaggio che tanto 
era legato a Montesacro, 
non abbia trovato spazio 
nel panorama culturale del-
l’attuale Amministrazione. 

Ancor di più, vista la mag-
gior disponibilità di fondi 
destinati  ad attività cultu-
rali e stanziati nel bilancio 
di quest’anno: con quale 
criterio il delegato del Pre-
sidente Marchionne valuta i 
progetti  da sostenere?  Già 
dalla precedente Giunta 
Caudo, le poche risorse cul-
turali  venivano assegnate 
attraverso modalità discuti-
bili e sicuramente non con-
divise nelle attività 
commissariali  e consiliari :  
constatiamo, dopo 28 mesi, 
che la Giunta Marchionne 

prosegue sulle orme del 
predecessore anche su que-
sto tema, con ciò respin-
gendo eventi di grande 
risonanza, quale è il  Rino 
Gaetano Day. Il prossimo 2 
giugno il cielo sarà sempre 
più blu a Testaccio e un po’ 
meno a Montesacro: i l  no-
stro impegno è quello di ri-
portarlo a casa in occasione 
dei 75 anni dalla nascita di 
Rino, i l  prossimo anno“. 
Così in una nota i  consi-
glieri M5S in III Municipio 
Dario Quattromani e Ma-
rina Battisti.
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Lo storico bar di piazza Anco Marzio è in vendita dopo settant’anni 

Addio allo storico bar di Ostia

Chiude bar  storico ad 
Ostia ,  Roma,  dopo 70 anni  
di  presenza sul  terr i torio.  
Lo storico bar  di  piazza 
Anco Marzio ad Ostia  
chiude ed è  in  vendita .  I l  
presidente del municipio X 
Mario Falconi  al  r iguardo 
della chiusura dello storico 
bar  di  Anco marzio di-

chiara:  “È una notizia  che 
mi rattr ista”.  Nel  locale  
storico “Bar Sisto”,  s i  è  
fatta la storia della città.“È 
una notizia che mi rattrista 
molto perché,  quel lo  è  un 
locale al quale sono affezio-
nato” ha commentato i l  
presidente del municipio X 
Mario Falconi.  “Conosco la 

famigl ia ,  conoscevo chi  
aveva per  anni  portato 
avanti  l ’at t ivi tà .  Persone 
che,  tante  volte ,  sono ve-
nute anche in studio da 
me” ha spiegato Falconi  
che del  terr i torio,  prima 
che esserne i l  minisindaco,  
è  s tato per  decenni  un me-
dico di base.   

Nella giornata di domani si registrerà una temperatura massima di 14°gradi 

Meteo: le previsioni per oggi

Meteo Roma per oggi?  
Quali  sono le previsioni 
meteo che  suggeriscono 
dagli  esperti  del  settore? 
Ecco che cosa è previsto sul 
meteo nella Capitale.   Con-
troll iamo come sempre i  
dati meteo tramite l’ausilio 
fornito da ilmeteo.it  

Mercoledì 6 Marzo: giornata 
caratterizzata da ampio so-
leggiamento.  Durante la 
giornata di domani si  regi-
strerà una temperatura mas-
sima di 14°C alle ore 13,  
mentre la minima alle ore 23 
sarà di 9°C. I  venti saranno 
moderati  da Ovest-Sud-

Ovest sia al  mattino che al  
pomeriggio con intensità di 
circa 30km/h, alla sera mo-
derati da Ovest-Nord-Ovest 
con intensità tra 13km/h e 
19km/h. L’intensità solare 
più alta sarà alle ore 12 con 
un valore UV di 5.2,  corri-
spondente a 758W/mq. 

“Dotare il  Municipio VII di 
uno o più impianti sportivi 
per l ’at let ica leggera con 
l ’obiett ivo di  incrementare 
l’offerta sportiva in un qua-
drante della città che, nono-
stante per estensione e 
densità abitativa sia para-
gonabile  a  quello di  una 
cit tà  di  medie dimensioni ,  
soffre una atavica carenza 
di strutture sportive di que-
sto tipo. Il  tema lo abbiamo 
affrontato nel  corso della 

odierna seduta di  Commis-
sione Sport alla presenza di 
Nereo Benussi  e  Augusto 
Battaglia,  tecnici  ed ex 
atleti ;  Giusi  De Angelis ,  f i -
duciaria CONI Municipio 
VII ;  Francesco Laddaga,  
Marcello Morlacchi e Fabri-
zio Grant r ispett ivamente 
Presidente,  Assessore al lo 
Sport  e  Presidente V Com-
missione Consiliare Perma-
nente Sport  del  Municipio 
VII .  Proprio i  rappresen-

tanti istituzionali  del Muni-
cipio ubicato a sud est della 
Capitale,  manifestando la 
piena condivisione e dispo-
nibil i tà  a  individuare sul  
territorio un’area con una 
destinazione d’uso compa-
tibi le  con la realizzazione 
di  un impianto di  at let ica 
leggera,  hanno annunciato 
che è già allo studio un pro-
getto che prevede la costru-
zione di  un impianto 
sportivo comunale di  at le-

tica nell’ambito del comple-
tamente delle  opere del  
piano di  zona Romanina 
nuova. Dunque, la prospet-
t iva che in quel  territorio 
possano sorgere ben due 
impianti  dedicati  a  questa 
nobile  disciplina,  ci  fa  ben 
sperare in un’ott ica sia di  
potenziamento dell ’offerta 
sportiva di  base comunale 
sia di  investimento cultu-
rale sulla città.  Nonostante 
la  mancata candidatura ai  

Mondiali  2027,  Roma ospi-
terà a giugno i  Campionati  
europei  di  Atlet ica leggera 
che potranno generare,  
anche in seguito,  una mag-
giore domanda di  parteci-
pazione a cui  
l ’amministrazione comu-
nale deve essere in grado di 
r ispondere con strutture 
sportive adeguate e diffuse 
sul territorio che farebbero 
compiere allo sport romano 
un notevole salto di qualità. 

L’incontro si  è concluso con 
l’impegno di mantenere sul 
tema una stretta collabora-
zione tra Municipio e Com-
missione Sport  di  Roma, 
cercando sia di  migliorare 
le ipotesi progettuali  che di 
accelerare al  massimo le 
procedure necessarie”.  
Così ,  in una nota,  i l  consi-
gliere Ferdinando Bonessio, 
presidente della Commis-
sione Sport  di  Roma Capi-
tale.

“Dotare il Municipio VII di uno o più impianti sportivi per l’atletica leggera con l’obiettivo di incrementare l’offerta sportiva” 

Sport nel Municipio VII: le parole del consigliere Nando Bonessio




